

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Iris Spranger

Köpenicker Straße 25
12683 Berlin

Telefon: (030) 52 28 33 65

E-Mail: buergerbuero.spranger@web.de

www.iris-spranger.de



Öffnungszeiten

Mi 10:00–14:00 Uhr

Fr 09:00–15:00 Uhr (Spätsprechstunden bis 17:00 Uhr)
und nach telefonischer Vereinbarung

Sprechstunden

Regelmäßig führe ich Sprechstunden für Bürgerinnen und Bürger durch. Bitte melden Sie sich im meinem Bürgerbüro dazu an.



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 9. Oktober 2020

🕒 10:00–11:30 Uhr (öffentlich)

Besuch des Freizeitforum Marzahn

Mit: Bezirksstadtrat Gordon Lemm, der Vorsitzenden der BVV-Fraktion Jennifer Hübner und dem Vorsitzenden des Bezirkssportbundes Jan Lehmann

📍 Marzahner Promenade 55, 12679 Berlin

🕒 12:30–13:30 Uhr (öffentlich)

Spaziergang und Gespräche mit Gewerbetreibenden an der Marzahner Promenade

Mit: Jennifer Hübner, Vorsitzende der SPD-Fraktion in der BVV, Klaus Mätz, Vorsitzender des Wirtschaftsausschusses der BVV Marzahn-Hellersdorf und Liane Ollech, Mitglied des Stadtentwicklungsausschusses der BVV

📍 Treffpunkt: Marzahner Promenade 55, 12679 Berlin

🕒 13:30–14:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde mit Infostand

Mit: Fachpolitikern aus den verschiedensten Bereichen

📍 Marzahner Promenade 1 (Eingang zum Eastgate),
12679 Berlin

Achtung! Bitte denken Sie bei einer Teilnahme an die Maskenpflicht und die Abstandsregelung.

Fraktion vor Ort
Marzahn-Hellersdorf



Treffen Sie Iris Spranger

Ihre Abgeordnete für
Marzahn-Hellersdorf

9. Oktober 2020

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Marzahn-Hellersdorf

Liebe Nachbarinnen,
liebe Nachbarn,

ich möchte Sie im Rahmen des Formates „Fraktion vor Ort“ am 9. Oktober 2020 recht herzlich einladen! Auch in diesem Jahr habe ich ein abwechslungsreiches Programm mit interessanten Themen, Orten und Gäste für Sie ausgewählt. Über Ihre rege Teilnahme würde ich mich sehr freuen.



Zu Beginn meines Tages werde ich das Freizeitforum Marzahn (FFM) besuchen. Der zuständige Stadtrat für das FFM, Herr Gordon Lemm sowie die Vorsitzende der BVV Fraktion der SPD, Jennifer Hübner, und der Vorsitzende des Bezirkssportbundes, Herr Jan Lehmann, werden mich begleiten. Das Freizeitforum Marzahn ist ein wichtiger Bestandteil des Kiezes, aber darüber hinaus auch für den ganzen Bezirk. Mit seinen vielfältigsten Angeboten bietet es eine Plattform für die Freizeitgestaltung unserer Bürgerinnen und Bürger. Ich werde mich auch weiterhin für das Freizeitforum Marzahn einsetzen, denn es gibt noch viele Potenziale auszuschöpfen, um es attraktiver zu gestalten.

Die nächste Etappe soll ein Spaziergang über die Marzahner Promenade sein. Hierbei wollen wir uns bei den Gewerbetreibenden einen Überblick verschaffen, wie Sie bisher durch die Zeit der Corona-Pandemie gekommen sind, ob die Sofortprogramme des Landes und Bundes beantragt wurden und Gelder geflossen sind. Teilnehmen werden daran Jennifer Hübner, Vorsitzende der SPD-Fraktion in der BVV, Klaus Mätz, Vorsitzender des Wirtschaftsausschusses der BVV Marzahn-Hellersdorf und Liane Ollech, Mitglied des Stadtentwicklungsausschusses der BVV.

Im Anschluss können Sie mich und mein Team am Eingang des Eastgate, Marzahner Promenade 1, zu einer öffentlichen Bürgersprechstunde treffen. Mit dabei werden Fachpolitiker aus den verschiedensten Bereichen sein.

Engagiert für den Bezirk

Als langjähriges Mitglied des Berliner Abgeordnetenhauses ist es mir ein Herzensanliegen, mich für unseren Bezirk zu engagieren. Viele Projekte konnte ich bis heute anschieben und umsetzen. Aber die Themen gehen natürlich nie aus. Es gibt viel zu tun!

Als Mitglied der Ausschüsse Stadtentwicklung und Wohnen sowie für Umwelt, Verkehr, Klimaschutz liegen meine Schwerpunkte in diesen Bereichen. Erfolgreich konnte ich mich für die Einführung eines Mietensstopps und die kostenlosen Mieterberatungen in den Bezirken einsetzen. Im Bereich Wohnen liegt nun der Fokus auf bezahlbarem Neubau. Ich setze mich für den Bau der Tangentialen Verbindung Ost (TVO), die Stärkung des Nahverkehrs im Bezirk und für neue Standorte für Schulneubauten ein. Wir brauchen mehr von solchen Projekten und bei Kapazitätsmängeln die Möglichkeit zur raschen Errichtung Modularer Ergänzungsbauten. Auch die großen Gewerbegebiete in unserem Bezirk müssen weiter gestärkt werden. Der CleanTech Business Park muss dringend weiterentwickelt werden, denn das bedeutet Arbeitsplätze für unseren Bezirk.

Wenn Sie ein Problem haben, wenden Sie sich bitte an mich. Ich möchte mit Ihnen gemeinsam an den Lösungen arbeiten. Mein Team und ich stehen Ihnen am 9. Oktober und darüber hinaus sehr gern für Gespräche zur Verfügung. Die Kontaktdaten und Öffnungszeiten meines Bürgerbüro finden Sie in diesem Flyer.

Herzlichst,

Ihre Iris Spranger, MdA



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender